

三珠中だより

学校だより 第10号
令和4年1月21日
発行：仙洞田和男



コロナ感染再拡大！ 県・町とも「感染レベル2」

1月に入り、新型コロナウイルス感染者が急増しています。県内においても、休校や学級閉鎖の事例が出てきており、予断を許さない状況となっています。県教育委員会はこれまでの地域感染レベルを「レベル1」から「**レベル2**」に引き上げ、これにあわせて**市川三郷町も「レベル2」**となり、一層の感染防止対策を講じるように指示がありました。

3年にとっては入試を控え、大事な時期に差し掛かっています。各ご家庭においても、**これまで以上に感染拡大防止のためのご協力**をお願いいたします。

【保護者の皆様にお願ひです】

①生徒の登校可否の判断について

- *発熱がなくても「**風邪症状**」がある場合は、**登校を控えてください**。
「風邪症状」……発熱・咳・鼻水・のどの痛み・だるさ・頭痛・腹痛・下痢 等
- *登校後に「**風邪症状**」が現れた場合には、**原則早退**をしていただきます。
- ***同居家族にも発熱等の風邪症状がある場合は、必ず登校を見合わせてください**。
- *お子さんの症状に心配がある場合は、**早めに医療機関への受診**をお願いします。

②健康チェックカードによる状況確認について

- ***毎朝の検温**や**記入漏れのないようにチェック**をお願いします。
- *「不記載」「サインなし」の場合は、必ずご家庭と連絡をとらせていただきます。

令和4年度生徒会役員が決定！ 新たな三珠中に期待！

1月19日（水）、生徒会役員選挙が行われ、来年度の生徒会正副会長が決定しました。立会演説会では、6人の立候補者とその応援者が力強く演説しました。各候補者とも、目指す学校像を掲げ、その実現に向けた取り組みをしっかりと話していたのがとても印象的でした。

選挙の結果、**生徒会会長には中野倫瑠さん、生徒会副会長には塩島瑠斗さん・宇野未悠さん・小野菜々さんが当選**しました。おめでとうございます。今後は、正副会長が中心となって書記や会計を選出していくこととなります。新生徒会役員の皆さんには三珠中学校の”顔”となり、自覚と責任を持って全校生徒をリードしてもらいたいと思います。三珠中学校の発展に大いに活躍してください。

また、今回の生徒会選挙に向け、タスキやポスターづくり、朝・夕のあいさつなど、候補者のために協力していた皆さんの協力態勢も素晴らしかったですね。さらには、選挙全般に渡って準備・運営していた選挙管理委員会の皆さんもご苦労様でした。

